

## **BOLETÍN DE PRENSA**

Ciudad de México, viernes 2 de agosto de 2024 No. 390/2024

## IMSS, histórico semillero de atletas olímpicos y promotor de la salud integral a través del deporte

- En el Seguro Social se han formado deportistas como Felipe Muñoz Kampas "El Tibio", María José Alcalá, Carlos Girón, Jesús Mena, Fernando Platas y Amalia Pérez.
- En los Juegos Olímpicos de París 2024 participan deportistas que iniciaron su formación en el IMSS, como el taekwondoí peso completo Carlos Sansores y Blajaith Aguilar, entrenadora de la selección nacional.
- Para promover la salud, el Instituto cuenta con 13 unidades deportivas, 94 instalaciones acuáticas, 67 canchas de futbol, 70 de basquetbol, 58 de volibol, 152 gimnasios, 11 trota pistas y 4 campos de beisbol, en 123 centros.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) ha sido históricamente un semillero de deportistas que han representado al país en competencias internacionales como los Juegos Olímpicos, entre los que destacan los nadadores y clavadistas Felipe Muñoz Kampas "El Tibio", María José Alcalá, Carlos Girón, Jesús Mena, Fernando Platas y Amalia Pérez.

Héctor García Antonio, coordinador de Cultura Física y Deporte, señaló que en los Juegos Olímpicos de París 2024 participan dos deportistas que iniciaron su formación en el Seguro Social. "Tenemos, como dijo nuestro director general, Zoé Robledo, la grata representación de Carlos Sansores, taekwondoí peso completo, estamos seguros que hará un papel muy importante para México".

Destacó también la participación de Blajaith Aguilar, representante del equipo de Gimnasia Rítmica del IMSS y entrenadora de la selección nacional que compite en los actuales Juegos Olímpicos.

Para promover la salud integral a través del deporte, el Seguro Social cuenta con 13 unidades deportivas en el país, 94 instalaciones acuáticas, 67 canchas de futbol, 70 canchas de basquetbol, 135 de usos múltiples, 58 de volibol, 152 gimnasios, 11 trota pistas y 4 campos de beisbol, distribuidos en 123 centros de seguridad social.

Actualmente el Instituto forma deportistas en diversas disciplinas, como Atletismo, Basquetbol, Voleibol, Natación, Taekwondo, Hándbol, Futbol, Softbol, Gimnasia Artística, Gimnasia Rítmica, Karate, Kendo, Charrería ,Beisbol, Clavados, Polo Acuático, Judo, Box y Ajedrez.





## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

"Estamos abriendo paso para que se sumen más deportistas a nuestro instituto. El deporte, con la alimentación es el binomio de la mejor medicina preventiva, no solamente de jóvenes o de niños, también de adultos y el adulto mayor", señaló.

García Antonio dijo que el objetivo del Seguro Social es mantener el fomento al deporte, crear un nuevo semillero de deportistas que dignifique al Instituto y que a su vez sirva de ejemplo para las nuevas generaciones.

Resaltó también la formación y participación de atletas paralímpicos, como Amalia Pérez, campeona mundial de levantamiento de pesa adaptado, "tenemos atletas que son un símbolo del Instituto".

---000---

LINK DE FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/1uuoATGgjYU9LxXcDYoNCBWWmA0yBjLUy?usp=sharing

LINK DE VIDEO

https://we.tl/t-rwJbG6AXKj

